

学校教育目標

夢・命・絆

夢 に向かっていく生徒
命 を大切にする生徒
絆 を互いに深め合う生徒



須和田が丘

令和3年度
学校だより No. 9
令和3年6月4日

市川市立第二中学校
校長 石田 清彦

ホームページ <http://www.dai2-tyu.ichikawa-school.ed.jp/>

泊を伴わない校外学習について

新年度が始まって2か月が過ぎましたが、この間、新型コロナウイルス感染症の収束は未だ見通せず、市川市に適用されている「まん延防止等重点措置」も6月20日まで延長されました。

修学旅行については、延期の可否を判断する基準に沿って、10月への延期を決定いたしました。泊を伴わない校外学習につきましても、国や県の通知をもとに、延期の可否を判断する基準を市川市中学校長会で検討し、現在、以下の通りとなっています。

○延期とする判断基準

- ・千葉県及び目的地に緊急事態宣言が発令されている場合
- ・当該校で実施予定日の2週間前までに、当該学年の中で新型コロナウイルス集団感染発生等に伴う学級閉鎖を行った場合

尚、市川市がまん延防止等重点措置の適用地域になっている場合は、県外への旅行はしない。

上記の基準により、6月9日(月)に予定しております1学年の校外学習(マザー牧場)については、感染防止対策も綿密に計画されており、安全・安心な校外学習が実施できるものと判断しています。保護者に皆様におかれまして、ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

須和田の丘支援学校新校舎建設に伴う樹木の撤去について

須和田の丘支援学校については、教室不足の解消が喫緊の課題となっており、その対応策として、第二中学校のテニスコート1面を使用して新校舎を建設することとなっています。またこのことに合わせて、須和田の丘支援学校校庭に、テニスコートを整備することとなっています。(このことは、昨年度に保護者の皆様にお知らせしています。)

建設工事は秋以降の予定ですが、工事に伴い正門側道路沿いの樹木を撤去することになります。

第二中学校の長い歴史とともに成長してきたこれらの樹木は寿命を迎えており、移植が困難なことから撤去となりますが、近い将来、第二中学校の校舎建て替えの際には、新たな樹木の整備が行われるそうです。

保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

